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Lévis 

Le 24 janvier 2007 

Bureau d'audiences publiques sur I'environnement (BAPE) 
Commission du BAPE 
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 
Québec (OC) G l R  6A6 

Objet : Dépôt de mémoire - Projet Rabaska 

Monsieur Le Président, 
Messieurs les commissaires du BAPE, 

II y a deux ans, un projet de port méthanier est lancé à Beaumont, au fil des événements la 
population de Beaumont s'est opposée à ce projet avec 72 % C'est donc beaucoup de gens qui 
ne veulent pas de ce projet d'industrie lourde. 

Depuis deux ans, je suis le dossier de près J'ai assisté à différentes réunlons sur le sujet Et 
depuis le début, le promoteur à la tète de ce projet, M. Glenn Kelly, a dit une chose qui m'a 
marquée : N Nous n'irons jamais à l'encontre de la population )) Le village de Beaumont s'est 
opposé à ce projet et voilà que M Kelly remet ça à quelques kilomètres du lieu convoité à 
Beaumont C'est aberrent, c'est rire du monde, c'est carrément manquer de respect envers les 
gens 

Je suis contre ce projet qui représente le changement négatif d'une région Vous étes-vous déjà 
rendu sur le site convoité dans Lévis Est ? Avez-vous regardé ce coin de pays ou des gens 
vivent paisiblement en banlieue de la ville ? Ce genre de projet n'a pas le droit de s'installer dans 
une si belle région, si près des zones habitées, si près de la ville Je lis les journaux comme tout 
le monde et je lis des horreurs concernant les explosions de gaz qui surviennent un peu partout 
dans le monde causées par des erreurs humaines. 

Ça me fait rire quand je discute avec des personnes qui sont pour ce projet et que tout ce qui sort 
de leur bouche c'est une questlon d'argent II n'y a pas que I'argent dans la vie, il y a aussi la 
qualité de vie et surtout la santé La qualité de vie et la santé n'ont pas de prix à mes yeux Ça 
ne m'intéresse pas de vivre à côté d'une bombe qui crache du gaz, nous avons déjà Ultramar qui 
nous pollue la vie. C'est déjà trop! Nous respirons tous le mème air, certaines personnes ont des 
poumons plus fragiles que d'autres. À la vitesse que nous polluons Pair, il va y avoir beaucoup de 
personnes à I'hôpital, personnes àgées, bébés et enfants C'est désolant de voir que les gens ne 
pensent qu'à I'argent dans tout cela 

II y a ceux qui disent que les écologistes en font trop Heureusement qu'ils sont présents pour 
sensibiliser la population aux problèmes environnementaux et nous rappeler qu'il faut agir 
maintenant Ce ne sont pas les gouvernements qui agissent le plus dans ces dossiers mème s'ils 
devraient ètre davantage présents à mon avis. 

Rien n'est acquis aujourd'hui On ramasse les gàchis laissés par les générations antérieures On 
doit vivre avec leurs gestes, avec ce qu'ils nous ont laissés. Je n'ai pas le goût d'avoir davantage 
de problèmes environnementaux II nous faut trouver des solutions maintenant et les appliquer II 
faut cesser d'ètre égo'iste et penser aux générations futures 
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Ce projet n'est pas pour nous Ce projet n'est pas pour notre région. Nous vivons très bien 
avec ce que nous avons déjà, Nous devons plutôt travailler pour améliorer ce que nous avons 
déjà, l'hydro-électricité Regardons plutôt à obtenir des énergies propres pour nous et pour 
l'environnement 

Je vous prie de recevoir, Monsieur Le Président. Messieurs les commissaires, mes sincères 
salutations et je vous demande le rejet du projet Rabaska. 

Marco Fortin 


